



# Critica Morena moratoria legislativa

CLAUDIA SALAZAR  
Y MAYOLO LÓPEZ

La vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, Aleida Alavez, consideró que es irresponsable el acuerdo de partidos de Oposición para no aprobar ninguna reforma constitucional en lo que resta de la 65 Legislatura.

“Es totalmente irresponsable que dejen el trabajo legislativo colgado. No nos hacen daño a nosotros, le hacen daño a la población”, dijo.

“Es una irresponsabilidad el que quieran poner en esta condición al Poder Legislativo, pero les vamos a demostrar que con o sin ellos, nosotros vamos a avanzar en las leyes secundarias que sean necesarias”.

Alertó que hay varios proyectos de reforma constitucional que están a la espera de aprobarse.

Por ejemplo, indicó, está pendiente un dictamen de Igualdad Sustantiva, donde la 3de3 se hace constitucional.

“En el 41 constitucional ya está establecido que quienes tengan antecedentes de violencia hacia las mujeres no puedan ser elegibles en un cargo de elección popular. El dictamen está ahí, enton-

ces yo creo que se están negando a algo que requiere el País”, expuso Alavez.

Asimismo, el senador morenista Ricardo Monreal también criticó el pacto de la Oposición.

“Es una decisión de no discutir y no aprobar ninguna reforma. Es un sinsentido y lo digo con respeto porque nuestra función es deliberar, debatir, pero no negarnos a dialogar”, reprochó.

Monreal anunció que convocó a los coordinadores parlamentarios a una reunión el lunes para “poder fijar una agenda mínima”.



EL AMAGO